

Polsek Pagutan Kawal Acara Resepsi Milad Ke-42 Universitas Muhammadiyah Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 7, 2022 - 18:32



Mataram NTB - Dalam rangka Resepsi Milad Ke-42 Universitas Muhammadiyah Mataram dengan tema "Kebersamaan menuju kemajuan " dengan dirangkaikan Milad Muhammadiyah Ke 113 bertempat di Aula Auditorium H. Anwar Ikraman Universitas Muhammadiyah Mataram (UMMAT), Polsek Pagutan memberikan pengawalan dan pengamanan kegiatan tersebut.

Acara di hadiri oleh Gubernur NTB yang diwakili asisten III dr. Nurhandini Eka

Dewi, S.P.A, Ketua Majelis Dikti litbang PP Muhammadiyah Prof. Dr. Hj. Siti Muslimah Widyastuti, Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Nusa Tenggara Barat pejabat yang mewakili, Bapak Dr. H. Subhan Abdullah Acim, MA, Drs H. Arsyad Abd. Gani M.Pd Rektor Universitas Muhammadiyah Mataram, Dir Intelkam Polda NTB Kombes Pol Sutrisno HR, SH, S.I.K., M.Si, Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan, S.H dan Ketua Badan Pembina Harian Universitas Muhammadiyah Mataram beserta para wakil rektor, para dekan, Direktur, Kepala Lembaga, Biro, UPT, Civitas Akademika Universitas Muhammadiyah Mataram.

Dalam sambutannya Drs H. Arsyad Abd. Gani M.Pd, Rektor Universitas Muhammadiyah Mataram bahwa UMMAT telah membuka penambahan program studi perkembangan yang lebih baik dan maju untuk berbagai pembangunan gedung dan fasilitas yang memadai, dengan bertambahnya usia serta kematangan diri dalam perjalanan selanjutnya Ummat terus akan menjadi lembaga di tengah masyarakat yang benar-benar diharapkan untuk membawa kemajuan bangsa Indonesia, ucapnya.

Dilanjutkan sambutan Gubernur NTB yang diwakili asisten III dr. Nurhandini Eka Dewi, S.P.A yang menyampaikan bahwa selamat milad untuk universitas Muhammadiyah Mataram, penambahan usia di barengi semangat sebagai lembaga untuk kemajuan pendidikan serta berperan untuk meningkatkan di bidang profesi kesehatan,, karena kedepannya sarjana profesi kebidanan harus ada, tandasnya.

Polsek Pagutan dalam upaya menjalin silaturahmi memberikan pengawalan dan pengamanan di hari resepsi Milad ke-42 UMMAT, semoga dapat terus memajukan prestasi di bidang pendidikan, harap Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH.

Selanjutnya menyerahkan secara simbolis bantuan gerobak UMKM kepada warga pedagang kaki lima yang sekitar kampus UMMAT berupa rombongan, bantuan sembako yang dibarengi foto bersama, kegiatan berjalan aman dan kondusif, tutup Iptu Putu Sastrawan.(Adb)